

La autopsia confirma que los perros mataron a mordiscos a Ángel Veroz

La muerte no fue instantánea, pero la agonía fue breve ■ Detenido el dueño de los animales por homicidio imprudente ■ Los canes, a la espera de que la juez decida si se les sacrifica

M.C. | SALAMANCA

El vecino de Santa Marta que el domingo a mediodía apareció sin vida en un camino de la localidad, Ángel Veroz de 67 años, murió por el ataque de los perros.

Según ha podido saber LA GACETA, la autopsia realizada ayer por la mañana por dos médicos forenses, ha confirmado su fallecimiento por las mordeduras de los animales. Aunque su muerte no fue instantánea, la agonía no se prolongó demasiado, señalan las fuentes.

Mientras tanto, el propietario de los animales, Félix A.R.M. con antecedentes penales aunque se desconoce si computables o no a este procedimiento, permanece detenido desde ayer a la espera de declarar ante la juez de guardia. Los agentes le acusan de un pre-

El fallecido fue directivo de la Unión Deportiva Santa Marta y uno de sus más fieles aficionados



Fotografía del camino donde el domingo fue descubierto el cuerpo sin vida de Ángel Veroz. | ENE

sunto delito de homicidio por imprudencia, por omisión de las medidas mínimas de seguridad y custodia de los animales. El Seprona le ha retirado la custodia de los animales, que permanecen en un centro a la espera de que la juez decida si se les sacrifica o no.

Ángel Veroz fue directivo de la Unión Deportiva Santa Marta y uno de los más fieles aficionados del club tormesino. Además, sus dos hijos, Ángel y Rubén, también han estado muy vinculados al club, ya que incluso fueron jugadores y Ángel, además, segundo entrenador con Peque en el banquillo.

Su cuerpo fue descubierto el domingo por un viandante, junto a cinco perros de diversas razas y que tuvieron que ser retirados del lugar por miembros de la Guardia Civil y de la Policía Local del municipio, que a continuación certificaron su muerte.

Hasta el lugar se trasladaron los servicios médicos de urgencia, así como la comisión judicial. Tras una primer análisis por del forense, la juez ordenó el levantamiento del cadáver.

Tal y como avanzaba ayer este diario en su página web, las primeras investigaciones llevadas a cabo por agentes de la Unidad Orgánica de Policía Judicial de la Guardia Civil hallaron indicios

Un viandante descubrió el domingo el cadáver en un camino, rodeado de 5 perros de diversas razas

de que el ataque de al menos dos de los perros localizados en el lugar —el primero de la raza *presa canario* y el segundo un cruce de *pitbull*—, habría tenido una relación “causa efecto con el fallecimiento”. Posteriormente, las fuentes consultadas informaron que la autopsia confirmaba que la muerte había sido causada por las mordeduras de los perros.

Familiares y amigos despedirán hoy a Ángel Veroz en una misa funeral a partir de las 12 en la iglesia de Santa Marta, y sus restos serán posteriormente incinerados, señalaron fuentes de la familia, que desde primera hora de ayer permanecía en el tanatorio de San Carlos Borromeo, hasta donde se acercaron numerosos vecinos y allegados para trasladarles su pésame.

El dueño, víctima de un atraco y enlace de un cártel colombiano

Félix A.R.M. fue arrestado en 2006 con 200 kilos de coca en Las Rozas, al mes de denunciar un asalto con hachas y pistolas

M.C. | SALAMANCA

Su historia llegó a toda España, incluso realizó dos apariciones televisivas en el espacio ‘Gente’ y en ‘El Programa de Ana Rosa’. El detenido Félix A.R.M., de 47 años y apodado ‘El Rubio’, se dio a conocer en los medios después de que en 2005 denunciara haber sufrido un espectacular asalto y secuestro en su finca caballar de Santa Marta, ‘Los Galguillos’, junto al camino donde apareció el cadáver. Casualmente, solo mes y medio después, la Guardia Civil le detenía dentro de la ‘Operación Capone’, por actuar como enlace de un cártel colombiano para distribuir droga en Europa. Los agentes le pillaron con 200 kilogramos de co-

caína de gran pureza en un inmueble de Las Rozas (Madrid).

Según narraba él mismo, a las ocho de la mañana seis encauchados, armados con hachas, cuchillos y pistolas, habían obligado a dos de sus empleados a abrirles las puertas de la explotación. Una vez dentro, les golpeaban y maniataban violentamente en al vivienda del complejo a la espera del dueño.

A su llegada, Félix A.R.M. explicaba que se topó con uno de los asaltantes e intentó “quitarle el arma”, pero le golpearon y le dispararon en una pierna. Otros dos trabajadores de la finca que llegaron poco más tarde sufrieron la misma suerte.

Al parecer, pedían 200 millones de las antiguas pesetas y llegaron a amenazar de muerte a todos los presentes si no les entregaba el dinero.

Siempre según su versión, la situación se solventó cuando accedió a entregarles 36.000 euros que tenía en su casa de la capital. De manera que le secuestraron, a continuación le metieron en un coche junto a su cuñado y tras la entrega del dinero, les abandonaron a ambos en un camino vecinal.

Su historia llegó a toda España tras intervenir en el espacio ‘Gente’ y en ‘El Programa de Ana Rosa’